



Pressemitteilung der Stadtgemeinde Laakirchen

Karl Kronberger holte sich im Tischtennis den Stadtmeistertitel

LAAKIRCHEN. Über 40 Teilnehmer kämpften in 8 verschiedenen Klassen um die begehrten Medaillen und den Wanderpokal bei der 43. Tischtennis-Stadtmeisterschaft, die in Kooperation mit dem ASKÖ Steyerrmühl ausgerichtet wurde.

Bei den Jugend-Bewerben am Vormittag siegte im Finale Maximilian Aschauer über Jakob Waldl. Ferdinand Miglbauer gewann den Schüler B Bewerb und holte sich auch im Doppel zusammen mit Jonah Hölzl den Sieg. Den ersten Platz im spannende Finale des Hauptbewerbes und somit den Stadtmeistertitel konnte sich Karl Kronberger vor Hannes Ohrlinger sichern, der sich bei den Senioren durchsetzte. Den B-Bewerb entschied Werner Löberbauer für sich. Im Doppel setzten sich Dejan Bobar und Lukas Huber an die Spitze und den Hobby-Bewerb gewann Alexander Huber.

Bei der Siegerehrung der Jugend bedankte sich Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger bei Turnierleiter Walter Neuhofer und seinem Team für die gute Organisation und freute sich über die rege Teilnahme der Jugend am Turnier. Die Siegerehrung der Erwachsenen begleitete Sportreferent Ing. Stefan Holzleithner, BSc, MSc, der feierlich den Wanderpokal an den neuen Stadtmeister Karl Kronberger überreichte.

Weitere Ergebnisse und Fotos auf www.laakirchen.at



Bildtext 1: Schüler männlich A vlnr: Niklas Pramhas, Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger, Jonas Schöfbänker, Jakob Waldl, Maximilian Aschauer und Turnierleiter Walter Neuhofer



Bildtext 2: Herren Einzel A vlnr: Sportreferent Ing. Stefan Holzleithner, BSc, MSc, Hannes Ohrlinger, Stadtmeister Karl Kronberger, Andreas Roitner, Lukas Huber und Turnierleiter Walter Neuhofer